

Sector comercio es el que genera más empleo con 38.151 ocupados

INFORME. En tanto, en el último trimestre, la tasa de ocupación en Ñuble fue de 39,4% en mujeres y 59,6% en hombres, llegando a 49,0% a nivel regional

Redacción
cronica@cronicachillan.cl

En una nueva edición del Termómetro Laboral de Ñuble, estudio especializado elaborado por el Observatorio Laboral de la región de Ñuble, iniciativa ejecutada por la Facultad de Ciencias Empresariales de la Universidad del Bío-Bío y financiado por la Subsecretaría del Trabajo, se detalla que el sector comercio es el que contribuye con la mayor generación de empleo en Ñuble.

El informe a su vez precisa que el mercado laboral de Ñuble presenta unas diferencias particulares propias del territorio en comparación con el país. Sin embargo, el comercio, es el que genera más empleo en la región, el cual ha mostrado un alza durante el 2024, en sintonía con el buen desempeño del Indicador Mensual de Actividad Económica (IMACEC) del sec-

38.151

son las personas

ocupadas que mantiene el comercio en Ñuble, de acuerdo al estudio del Observatorio Laboral Ñuble.



COMERCIO ES LA ACTIVIDAD ECONÓMICA QUE GENERA MÁS EMPLEO EN LA REGIÓN DE ÑUBLE.

tor a nivel nacional.

Jonathan Labra, coordinador del Observatorio Laboral de Ñuble, puntualizó que “las actividades económicas con más personas ocupadas en la región de Ñuble son el Comercio, al por mayor y al por menor, y la Agricultura, ganadería, silvicultura y pesca, con 38.151 y 26.161 personas ocupadas respectivamente, equivalente al 18,1% y al 12,4%

del total de personas ocupadas a nivel regional. Dichas actividades económicas registran una variación de 21,9% y de -5,2% en el número de personas ocupadas en un año, respectivamente”, detalló el coordinador.

ESPERANZADOR

El informe en su versión de noviembre de 2024 detalla que, en el último trimestre

(julio-septiembre 2024), la tasa de ocupación en Ñuble fue de 39,4% en mujeres y 59,6% en hombres, llegando a 49,0% a nivel regional. Según sexo presenta un alza de 0,4 puntos porcentuales (pp.) en mujeres y un alza de 0,6 pp. en hombres en los últimos 12 meses. Además, se destaca que la pandemia del 2020 tuvo un impacto negativo en el mercado laboral, especialmente pa-

ra las mujeres.

El estudio además indica que, el número de personas ocupadas para el trimestre julio-septiembre 2024 fue de 210.804 personas, distribuidas entre 121.564 hombres y 89.240 mujeres. En el último año, se observó un incremento de 1,8% en la cantidad total de personas ocupadas de la región de Ñuble, con un alza de 1,9% en las mujeres, mientras que los hombres tuvieron un alza del 1,7.

En relación a lo anterior el seremi del Trabajo y Previsión Social, Eduardo Riquelme, señaló que “Esta disminución muy esperada del desempleo en nuestra región, comparando con el trimestre anterior, marque una tendencia que se consolide y para eso estamos trabajando desde todos los ámbitos. Nos alegra especialmente que en el aumento de la ocupación haya incidido, principalmente, el asalariado formal y es importante destacar que la informalidad esté disminuyendo entre las trabajadoras porque, tradicionalmente, son ellas las más afectadas por esta condición que le resta protección y derechos”, manifestó la autoridad regional. 